

Selbstvorstellung

Ihr Lieben,
wie bereits bei meiner Bewerbung als Delegierter für die LDK ausgeführt, kandidiere ich auch wieder als Delegierter für den LPR.

Da ich leider vom letzten LPR aufgrund der dort nicht vorhandenen Barrierefreiheit quasi ausgeschlossen wurde, treibt mich hier insbesondere, die Diskussion über die Selbstverpflichtung zur Barrierefreiheit innerhalb unserer Landesgremien erneut anzustoßen. Denn Barrierefreiheit in jeglicher Hinsicht ist kein "nice to have", sondern ein "must have" für eine Partei, die nicht nur Gleichberechtigung und Gleichstellung, sondern insbesondere auch Inklusion hochhält.

Abgesehen davon sehe ich natürlich auch hier die selbe Verbindung von Kommunal- und Landespolitik, die es miteinander zu verknüpfen gilt, wie ich das bereits bei meiner Bewerbung als Delegierter für die LDK ausgeführt habe.

Von daher freue ich mich auch hier über euer Votum für mich als Delegierter für den LPR.

Vielen Dank.



Alter:

50

Geschlecht:

m

Geburtsort:

Düsseldorf